

### ***Los acontecimientos más importantes en la historia de la Salud Pública.***

En los 500 a.c se les conoce como la era de Hipócrates (padre de la medicina), se caracteriza por que los romanos crearon acueductos, sistemas de drenajes públicos y baños públicos porque reconocieron la importancia de separar sus aguas (la potable de la residual) para que la comunidad conservara su salud, en los años 100-1453, surge la peste negra la cual trajo como consecuencia la muerte de millones de personas este brote golpeo a Europa, en 1300-1500 (renacimiento) se dan múltiples descubrimientos e hipótesis relacionadas con los microorganismos y las enfermedades. En China en el año 115 a.c se empiezan a emplear medidas de higiene en alimentos y personal, se tiene una noción de enfermedades infecciosas, nace la acupuntura se es considerado a Zhang Zhong como el padre de la medicina China, en Egipto en el 1500 a.c de igual forma se implementan las medidas de higiene personal, los canales de desagüe y se crea un sistema sanitario publico y gratuito, en la India aun no se ven muchos avances en el área de la salud pues se basaban mas en sus creencias pero implementan los drenajes y las viviendas con baños, ellos decían que para estar sano debías tener medicina para el cuerpo y alma, en el Medio Oriente se implementa el lavado de manos e higiene de los alimentos se es altamente discriminados a las personas que padecían lepra, tanto que a estas personas se les colgaba una campana al cuello para avisar cuando ellos iban a pasar por un lugar he implementaban lo que hoy conocemos como cuarentena para evitar la propagación, en Grecia se da énfasis a la nutrición y a la higiene personal, de acá proviene los con conceptos de epidemia y endemia, Hipócrates es el personaje principal en el área de la salud de Grecia, en Roma dan servicios médicos gratuitos, la limpieza de calles, los servicios de baños públicos y los sistemas de aguas servidas y potables.

En la edad moderna se da el resurgimiento de la ciencia , investigan enfermedades como la tisis, la peste, rabia, lepra, viruela, etc. En el año de 1560 Paracelso hace el libro Como prolongar la vida, en la edad contemporánea ya surge el interés por tener a la salud como un derecho, se disminuyen las atribuciones de las enfermedades a el origen mágico religioso, en esta misma época John Snow observa la epidemia de la colera.

### ***Metodología de John Snow para controlar la epidemia de la colera.***

Esta epidemia se dio en Londres en 1849-1854.

El científico John Snow noto que las peronas que habían bebido agua de las fuentes se empezaban a enfermar con diarrea al grado de llevarlos a la muerte, posteriormente planteo la situación a ver si era porque las fuentes se combinaban con las aguas residuales, surge la idea de que esto si era provocado por el consumir

agua contaminada lo dice y le responden diciendo que esta equivocado pues el agua se veía bien, entonces el decide ir a las lejanías de donde estaban dichas

fuentes para ver si había igual numero de muertos sin embargo se topa con que unas familia que había escuchado su teoría estaba complementa bien pues ellos decidieron dejar de beber de dicha agua y beber la cerveza que ellos tenían (tenían como deposito) y el al darse cuenta de eso lo da a conocer y gracias a eso es que se frenan las muertes a causa de la colera el método que el utilizó es lo que hoy conocemos como método científico (observación, planteamiento del problema, hipótesis y experimentación).